

Intensa agenda de presidente cubano en su último día de visita oficial a Francia



París, 2 feb (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro, cumple hoy una intensa agenda de trabajo en Francia, en el último día de una visita de Estado a este país.

El primer mandatario comenzó la jornada con un encuentro con la directora general de la Unesco, Irina Bokova, en la sede de la organización en la capital gala.

Después se reunirá sucesivamente con el presidente de la Asamblea Nacional de Francia, Claude Bartolone; el presidente del Senado, Gérard Larcher; la alcaldesa de París, Anne Hidalgo; y con el primer ministro, Manuel Valls; según el programa divulgado.

A continuación realizará una visita al Museo del Hombre, cuya remodelación concluyó recientemente.

Raúl Castro y el presidente francés, Francois Hollande, reafirmaron ayer la voluntad de reforzar la relación bilateral.

Hoy abrimos una nueva página en los vínculos entre ambos países, expresó Hollande durante una declaración conjunta desde el Palacio del Elíseo.

Se refirió a la firma de una hoja de ruta económica bilateral en sectores como turismo y transporte, al tiempo que apuntó que la nación europea está entre los principales socios comerciales de la isla.

El jefe de Estado subrayó que todo ello fue posible por el acuerdo del pasado 12 de diciembre entre la mayor de las Antillas y el Club de París, relativo al tratamiento de la deuda cubana.

Queremos ir más lejos en el plano bilateral, potenciar una gran cooperación cultural, los intercambios universitarios. La Agencia Francesa de Desarrollo trabaja en la identificación de proyectos que se puedan impulsar, añadió.

Raúl Castro resaltó que ambos países están unidos por vínculos históricos y culturales, y por profundos lazos de amistad.

Esta es la primera visita de Estado de un presidente cubano a Francia y a un país miembro de la Unión Europea. Reafirma el excelente estado de las relaciones y refleja la voluntad compartida de consolidar el diálogo político al más alto nivel, significó.

Hemos tenido conversaciones fructíferas sobre los diversos temas que integran la agenda bilateral. Ratificamos la voluntad de ampliar y diversificar las relaciones en todas sus dimensiones: política, económica-comercial, financiera y de cooperación académica y cultural, remarcó.

Expresó que la agenda económica bilateral suscrita representa un importante mecanismo conjunto para la producción, seguimiento y promoción de los vínculos económicos comerciales de cooperación e inversión, incluso a mediano y largo plazo.

El presidente Raúl Castro, encabeza una delegación integrada por Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros; Bruno Rodríguez, ministro de Relaciones Exteriores; y Rodrigo Malmierca, titular de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

También forman parte de la representación Rogelio Sierra viceministro de Relaciones Exteriores y Héctor Igarza, embajador de Cuba en Francia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82947-intensa-agenda-de-presidente-cubano-en-su-ultimo-dia-de-visita-oficial-a-francia>



Radio Habana Cuba